

Qui suis-je ?

Mes premiers habitants se nomment les Aborigènes. Ces hommes et ces femmes vivaient en tribus. Ils chassaient et pêchaient pour se nourrir. Ils ont été massacrés par des Anglais qui sont venus s'installer sur leurs terres. Aujourd'hui, ils ne sont plus très nombreux.	10 21 34 45 45
Je suis une île immense, presque aussi grande que l'Europe. Bordée par l'océan Indien et l'océan Pacifique, j'occupe une très grande partie de mon continent : l'Océanie.	57 71 76 76
La majeure partie du pays est occupée par des déserts arides. Mes habitants se sont installés sur les côtes. Beaucoup pratiquent le surf !	88 99 99
Comme je me situe dans l'hémisphère sud, les saisons sont inversées. Par exemple, lorsque c'est l'été en France, c'est l'hiver chez nous. Mais il ne fait jamais très froid !	111 126 133 133
Nous pouvons observer de nombreux animaux qu'on ne voit pas ailleurs, comme les marsupiaux (kangourous, koalas, wombats) ou l'ornithorynque.	144 152 154 154
Pour venir chez moi depuis la France, il faut parcourir environ 17 000 km. Cela représente plus de 20 heures d'avion !	167 176 176
Ma capitale s'appelle Canberra. Mais Sydney et Melbourne sont les deux plus grandes villes du pays.	187 193 193
Sur mon drapeau, on retrouve celui du Royaume-Uni parce que j'ai longtemps appartenu aux Anglais. D'ailleurs, la reine d'Angleterre est toujours notre souveraine. Son visage est gravé sur nos pièces de monnaie et dessiné sur nos billets.	206 217 228 234

Nombre de mots lus correctement :

Nombre de mots du texte : **234**